

# DB Cargo OC: Protest gegen einen Umzug, der nicht sein muss!

Zahlreiche Kolleginnen und Kollegen haben am Mittwoch vor der DB Cargo Zentrale in Mainz protestiert. Hintergrund sind Pläne des Unternehmens, das Operation Center (OC) aus dem Rhein-Main-Gebiet nach Duisburg zu verlagern - und damit 150 Arbeitsplätze!



Aus unserer Sicht ist dieser Umzug überhaupt nicht erforderlich. Die Arbeiten im OC können auch vernetzt aus dem Homeoffice oder von der Zentrale in Mainz aus geleistet werden.

Viele Beschäftigte werden einen Umzug nicht mitmachen können. Damit riskiert der Arbeitgeber einen Verlust an Know-how und Qualität.



[Alle Bilder anzeigen »](#)